

Altdorf, 15. Juli 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 104 / 2015

Gemeinde: Flüelen

Kollision zwischen Personenwagen und Mofa

Am Dienstag, 14. Juli, kurz nach 17.30 Uhr, fuhr ein Lenker eines Urner Personenwagens auf der Dorfstrasse in Flüelen Richtung Norden. Aus unbekanntem Gründen leitete er ein Bremsmanöver ein, welches der hinter ihm fahrende Urner Mofalenker zu spät erkannte. Der Mofalenker kollidierte gegen das Heck des Personenwagens und verletzte sich. Er wurde mit der Ambulanz ins Kantonsspital Uri gebracht. Der Sachschaden beträgt ca. 3'500 Franken.